
CDU Fraktion                                                                               Bremen, 29.05.2022

im Beirat Blumenthal

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 13.06.2022, 

unbefriedigende Parksituation in der Straße „Am Schützenplatz“ in Farge

Der Beirat möge folgende Anfrage an das Amt für Straßen und Verkehr (ASV), sowie die 
Polizei bzw. das Ordnungsamt beschließen:

Wiederholt gibt es Klagen von Anwohnern der o. g. Straße. So wird angeführt, dass von der
Mitte der Straßenstrecke bis zur T-Kreuzung zur Straße „Am Depot“ (s. Markierung auf 
Screenshot) die rechte Straßenseite fast durchgängig mit Kfz.zugeparkt ist. So auch von 
PKW, denen sehr wahrscheinlich ein privater Parkplatz zur Verfügung steht. Hinzu kommt, 
dass offensichtlich gewerblich genutzte Fahrzeuge (z. B. Anhänger) über lange Zeit abge-
stellt sind. 

Als Folge dieser Parksituation führen die Anwohner an, 
- dass Begegnungsverkehr fast unmöglich ist und wenn, dann nur über den einseitigen 
  Grünstreifen, 
- dass das herausfahren vom Grundstück sehr stark erschwert wird,
- dass an einigen Ausfahrten die Einsehbarkeit der Straße stark eingeschränkt ist.
Weiterhin wird auch das teilweise parken auf dem Grünstreifen beklagt. 

Aus unserer Sicht erscheint die Situation vor Ort sehr unbefriedigend zu sein. Wir stellen 
deshalb die Anfrage an das ASV, ob die Möglichkeit besteht die Parksituation durch ent-
sprechende Beschilderung zu entspannen. Eine Maßnahme die von Anwohnern auch ge-
wünscht wird. Weiterhin die Anfrage an die Polizei bzw. das Ordnungsamt, ob die geschil-
derte Parksituation bestätigt werden kann. Sofern das zutrifft, welche Ordnungsmaßnah-
men ergriffen wurden, bzw. welche vorgesehen sind.  

Holger Jahn  und CDU Fraktion 
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